



# むかいこがね

## ともに未来を

令和3年11月2日  
11月号 No.7  
流山市立向小金小学校

<https://schit.net/nagareyama/mukaisyou/>

## 夢中で学び 体を鍛え いっしょに育つ

校長 角 龍幸

朝晩はとても冷えこむ日が続いています。半袖で登校している強者もまだまだ見かけますが、上着を着て登校する児童が日に日に増えてきています。ただ、寒さのせい、朝、うつむきがちの姿も見られます。地域の方、友達と元気にあいさつをかわして一日の活力を生みたいものです。

10月は3年生の校外学習を皮切りに、4つの学年で校外学習を行いました。昨年度は実施できなかったため、どの学年も2年ぶりの校外学習です。充実した体験をし、「楽しかった!」と口々に話してくれました。

1年生は初めての校外学習です。アンデルセン公園でキャンドル作りを体験してきました。また、グループごとに大きなタワーやトランポリンで体を思いっきり動かして遊びました。相談しながら時間を上手に使っていたのが印象的でした。

3年生は成田ゆめ牧場に行きました。乳しぼりやジャム作りなど、学校ではなかなか体験できないことにも挑戦し、たくさんの経験をすることができました。自分で作ったジャムはおみやげに持って帰りました。とてもおいしかったそうです。

4年生は成田空港と航空博物館に行ってきました。大きな飛行機が自分たちのすぐ近くを発着する様子は圧倒的な迫力でした。航空博物館では飛行機のコックピットにも入れたようで、たくさんの機械にかこまれ、パイロットになった気分が味わえました。

5年生はJFEスチールに工場見学に出かけました。20cmの厚みがある鉄を熱して巨大な機械で薄く長く延ばす様子をすぐそばで見て、その迫力にびっくりしていました。千葉ポートタワーでは港の周りに工場が建ち並ぶ様子や遠くに見えた富士山やスカイツリーに歓声が上がりました。

集団での行動について学ぶことも校外学習の大きな目的です。どの学年でも時間を確認しながらグループで活動したり、他の見学者のことを考えながら行動したりと学年でめあてを持ってしっかり取り組む姿が見られました。たのしいです。



向小HP 鋭意更新中です。

<https://schit.net/nagareyama/mukaisyou/>



コロナ禍で保護者の方々に直接子供たちの様子を見ていただく機会が減ってしまっています。そこで、少しでも学校の様子を知っていただくために、今年度はリモートの授業や行事の動画の配信の他に、学年便りに意識的に行事の様子がわかる写真を掲載しています。2学期からは、各学年の職員が学校の様子をホームページに載せ、学年の活動の様子を発信しています。ぜひご覧ください。